
令和２年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和２年１２月９日（水） 

  

質問順位１２ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 新型コロナウイルス対策について 

  ア 市内の発熱外来診療医療機関数と公表について 

  イ 発熱外来診療と行政ＰＣＲ検査医療機関との関係について 

  ウ 任意のＰＣＲ検査の受診基準及び受診手続きの流れについて 

 (2) （仮称）第二福冨の郷建設計画について 

  ア ９月定例会の市長答弁について 

   (ア) 「適切な土地がない」について 

   (イ) 「担当に指図は一切していない」について 

  イ 取付け道路として市道Ｈ－７３号線に決定となった経緯について 

  ウ 市道Ｈ－７３号線安養寺２０２－３、２０３－４、２０３－５部分の道路 

拡幅整備後の寄附採納について 

２ 都市建設行政 

 (1) 県道及び市道の区画線整備について 

 

 

 

質問順位１３ 野本 恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 埼玉型ほ場整備事業に向けて 

  ア 本市における取組の概要は 

  イ 今年度の準備状況 

  ウ 令和３年度の予定と予算 

  エ 県の事業化に向けての課題 

２ 健康福祉行政 

(1) 自殺対策 

  ア コロナ禍における自殺者の推移 

  イ 対策事業は 

   (ア) 総合相談会の状況 

   (イ) 新型コロナウイルス関係の相談状況 

  ウ 予防対策 

   (ア) 年末のリスクへの対応 

   (イ) 今後の駅でのキャンペーン 

 

 



３ 教育行政 

 (1) コロナ禍における芸術文化事業の推進 

  ア 事業の開催方法 

  イ 事業開催状況 

  ウ 支援策は  

 

 

 

質問順位１４ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1) 笠原小学校の廃校問題について 

ア 地元住民への説明責任について 

  イ 教育委員会の対応について 

   (ア) 令和２年度の笠原小学校に入学予定だった１年生への対応について 

   (イ) 令和３年度の笠原小学校に入学予定の１年生への対応について 

   (ウ) 笠原小学校の在校生への対応について 

  ウ 中央小学校の位置付けと統合した場合の受け入れ体制について 

  エ 今後のスケジュールについて 

  オ 笠原小学校の維持について 

  カ 各教育関連の会議体での審議について 

 キ 今後の笠原地区に与える影響と対応策について 

 

 

 

質問順位１５ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市建設行政 

(1) 上尾道路（２期区間）の現状と課題 

ア 現在の進捗状況と今後の見通しは 

  イ 現在行われている工事の内容は 

  ウ 箕田地区で行われている遺跡発掘調査の内容は。また出土品の今後の取扱

いはどうするのか 

  エ 本年夏に行われた地権者説明会における地権者の意見や要望の内容は。ま

た道路周辺自治会への説明会や要望の聴取は行われるのか 

  オ 開通時に併せた市の道路ネットワークの整備。三谷橋大間線（第３期）の

今後の事業スケジュールは 

  カ 市街化調整区域（農業振興地域）への振興策の検討は 

  キ 環境対策は。学校や住宅地への振動や遮音壁などの対応はどのように調整 

されているのか 

 

 



質問順位１６ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 自転車保険の加入促進について 

  ア 「埼玉県自転車の安全な利用の促進に関する条例」の周知は 

  イ 加入状況は 

  ウ 加入促進に向けて今後の対応は 

２ 財務行政 

(1) 公用車の管理について 

  ア 公用車の台数は 

  イ ドライブレコーダーの搭載状況は 

３ 環境経済行政 

 (1) 商品券事業について 

  ア 合併１０周年記念事業におけるプレミアム付商品券の実績とその評価や検

証は 

  イ 祝敬老 寿商品券の状況は 

  ウ のすっ子応援商品券の状況は 

  エ 合併１５周年記念プレミアム付商品券の状況は 

４ 市長政策行政 

 (1) 公共施設予約システムについて 

  ア スポーツ施設利用時の手順は 

  イ 文化的施設利用時の手順は 

  ウ システムの課題は 


